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Protokoll zur 26. Sitzung am 06.06.2023  

 

ZUM PROTOKOLL 

Protokollantin Sabine Hemming-Woitok 

Seitenanzahl 4 

 

ORT UND ZEIT DER BESPRECHUNG 

Besprechungsort Rathaus, Runkel 

Besprechungsdatum 06.06.2023 

Gesprächsbeginn 19.00 Uhr 

Gesprächsende 20.30 Uhr 

 

TEILNEHMER 

 

Anwesend:  Entschuldigt: Entschuldigt: 

Sabine Hemming-Woitok  alle anderen Ortsvorsteher*innen Michael Becker (Micel) 

Lothar Hautzel (OV Wi)  Sabine Jost-Schmitt Peter Schäfer 

Josef Beul  Luise Kreckel (OB Schadeck) Wolfgang Quaschinski 

Ilona Martin (OB Schadeck)  Michel Kremer (BM) Cathrin G.-Weingarth 

Gaby Heide (OB Runkel)  Kristina Schmitz Timo Johänntgen 

  Hannelore Faust Karl Krause 

  Willi Faust Tourist-Info 

    

    

 

NR.  TOP’S UND THEMEN 

1 Begrüßung 

2 Ideen- und Projektliste (Google-Portal) 

3 Projekt 3: Hinweisschilder 

4 Projekt 3a: Werbeschilder an der Slipanlage 

5 Stadtkümmerer 

6 Projekt 12: Sandstrand an der Lahn 

7 Projekt 13: Runkel soll blühen 

8 Projekt 14: Baulücke in der Burgstraße 

9 Nächstes Treffen 

  
 

 

  



Marketing-Team                                    
 

Marketing-Team  Protokoll zur 26. Sitzung am 06.06.2023 
 
  Seite 2 von 4 
 

NR. TOPS/THEMEN TERMINE ZUSTÄNDIG 

1 Begrüßung 

S. Hemming-Woitok begrüßt alle Anwesenden.  

  

2 Ideen- und Projektliste (Google-Portal) 

Das Google-Portals mit unserer Ideenliste ist jetzt mit dem Account von 

J. Beul verknüpft. Bei allen technischen Anfragen bitte an J. Beul 

wenden josef.beul@t-online.de 

  

 

J. Beul 

 

3 

 

Projekt 3:  Hinweisschilder 

Angebote 

Außer von der Fa. MD sollten Angebote von Runkeler Firmen zur 

Herstellung der Schilder eingeholt werden (z.B. von der Fa. ipunkt). 

Die Fa. ipunkt könnte ein Schild aus dünnerem Alu-Dibond-Material 

anbieten, das dann auch günstiger wäre. 

Hinweisblatt 

Die günstigste Fa. soll im Hinweisblatt erwähnt werden. 

Das finale Hinweisblatt soll im Magistrat vorgestellt werden. 

----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Parameter 

J. Beul hat folgende Vorschläge für die Gestaltung der Schilder gemacht 

(in Gelb): 

- RAL 6024 (verkehrsgrün) / RAL 8015 (braun) 

- Schriftfarbe > RAL 9016 - Verkehrsweiß reflektierend 

- Schriftart  > deutsche Normschrift DIN 1451 

- Schriftgröße  > Schrifthöhe 84mm? 

Anhand eines RAL-Fächers wird vom Marketing-Team für die RAL-Farbe 

Grün statt 6024 eher 6029 bevorzugt. 

Zur RAL-Farbe Braun wird G. Heide nachschauen, welches Braun für das 

Autobahnschild (Tut) verwendet wurde. 

Die Schriftgröße soll nicht festgelegt werden. 

Für die Höhe des Schildes soll eine Maximalhöhe festgelegt werden 

(dazu die Schilder in Brechen messen). 

----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Bauhof 

Am 31.05. hat S. Hemming-W. vom Bauhof die Auskunft erhalten, dass 

zur Befestigung des Schildes nur ca. 5 Minuten benötigt werden. Die 

Fahrtzeit müsste aber auch noch addiert werden. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

G. Heide 

 

 

 

S. Hemming-W. 
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Projekt 3a:  Werbeschilder an der Slipanlage 

J. Beul hat einen maßstabsgetreuen Anordnungsplan für die 

vorhandenen Schilder erstellt.  

Er schlägt vor die Schilder nicht auf witterungsfesten Platten, sondern 

auf einem Alu-Profilrahmen zu befestigen, von dem er ein Beispiel 

mitgebracht hat. 

Bei der Anbringung an der Wand soll der Abstand oben und unten 

gleich groß sein, sodass der Rahmen genauso schräg sein wird, wie die 

Wand. 

Das Design ist zwar sehr modern und sachlich, bietet aber die 

Möglichkeit den Alurahmen in alle Richtungen zu erweitern. 

J. Beul wird den Preis erfragen. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

J. Beul 

5 Honorarkraft Stadtkümmerer/Marketingexperte 

Am 27.04.2023 haben der Bürgermeister und S. Hemming-W. den 

Förderantrag überarbeitet und angepasst. Der Antrag wurde zum 

Vorabcheck an Hrn. Wittmaack geschickt. 

Am 22.05.2023 standen die Förderrichtlinien für die Förderregion 

Limburg-Weilburg-Diez final im Stattstanzeiger und sind damit ratifiziert. 

Die Antragstellung kann ab sofort nur noch online erfolgen, aber nicht 

vor dem 01.07.  

  

 

 

 

 

 

 

BM Kremer 

6 Projekt 12:  Sandstrand an der Lahn 

I. Martin berichtet, dass es in Weilburg das sog. ‘Klein-Nizza’ mit einem 

Sandstrand an der Lahn, Gastronomiewagen, Hängematten usw.) gibt. 

Das könnte man doch auch in Runkel umsetzen? 

Ein Platz wäre in der Kernstadt zu Beginn der Lahngasse, wo es ein 

flaches Uferstück gibt. Es gibt allerdings Bedenken, dass der Sand bei 

Hochwasser wieder weggespült wird. 

Man könnte in Weilburg nachfragen, wie es dort gehandhabt wird. 

  

 

 

 

 

 

 

 

I. Martin 

7 

 

 

 

 

 

 

 

 

Projekt 13:  Runkel soll blühen 

G. Heide stellt ihr Projekt ‘Runkel soll blühen’ vor, bei dem öffentliche 

Plätze vorgestellt werden, die von Bürgern (Pflegepaten) betreut 

werden. Dazu gab es schon die Vorstellung verschiedener Plätze im 

Runkeler Blättchen. 

Sie möchte gern auf jedem Platz ein kleines Schild mit einem Sinn-Spruch 

aufstellen, auf dem außerdem die Namen der Pflegepaten erwähnt sind. 

Dadurch sollen weitere Bürger motiviert werden, sich öffentlicher Plätze 

anzunehmen. 

  

 

 

 

 

 

G. Heide 
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zu 7 
S. Hemming-W. erwähnt, dass es inzwischen vom Bauhofleiter eine Liste 

über alle öffentlichen Plätze gibt. Übersichtlicher wäre ein Lageplan. 
S. Hemming-W. 

8 Projekt 14:  Baulücke in der Burgstraße 

G. Heide möchte sich darum kümmern, dass die Fläche in der Burgsraße 

(zwischen Friseur Henrich und der Mühle), auf der im Moment alles 

Mögliche wächst, schöner aussieht. Man könnte z. B. eine 

Sitzmöglichkeit aufstellen. 

S. Hemming-W. wird versuchen, den Namen des Besitzers zu erfragen. 

  

 

G. Heide 

 

 

 

S. Hemming-W. 

9 Nächstes Treffen 

Das nächste Treffen soll am Dienstag, den 25.07.23 um 19 Uhr im 

Sitzungssaal des Rathauses stattfinden. 

 

25. Juli 2023 

im Rathaus 
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